



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

30. Juli 2018

Rathaus, Gesellschaft & Soziales, Homepage, Veranstaltungen, Kultur

### **„Mensch, mach´s möglich!“ – Ausstellung des Freiwilligen-Zentrums**

Oberbürgermeister Sven Gerich hat das Jahr 2018 zum „Jahr des Engagements“ erklärt. Um interessierte Bürgerinnen und Bürger über die vielfältigen Möglichkeiten des freiwilligen Engagements und die Fort- und Weiterbildungen für ehrenamtliche Aktive zu informieren, präsentiert sich das Freiwilligen-Zentrum Wiesbaden e.V. vom 7. August bis zum 8. September mit einer Ausstellung in der Mauritius-Mediathek, Hochstättenstraße 6-10, im Rahmen der Ausstellungsreihe „Wiesbadener Einrichtungen und Institutionen stellen sich vor“.

Zu sehen ist die Ausstellung während der üblichen Öffnungszeiten der Mauritius-Mediathek, dienstags bis freitags von 10 bis 18 Uhr und samstags von 10 bis 14 Uhr.

Während des Zeitraums der Ausstellung bietet das Freiwilligen-Zentrum jeweils donnerstags von 16 bis 18 Uhr Beratungen im Lese-Café der Mauritius-Mediathek zu folgenden Themen an:

- am 9. August - Eintagsheld sein (10. Freiwilligentag am 1. September);
- am 16. August - Vorleser gesucht (bundesweiter Vorlesetag am 16. November);
- am 23. August - Kulturfans aufgepasst;
- am 30. August - Teilhaben durch Engagement (Projekt „Angekommen“).

Informationen gibt es auch im Internet unter <http://www.wiesbaden.de/kultur/bibliotheken/stadtbibliotheken/stadtbibliothek-mauritius-mediathek.php> und <https://www.fwz->

wiesbaden.de/.

+++